

2013, 7, 9 NO. 613

日本共产党

磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

白民の献金請求

日本共产党の志位委員長が3日の党首討論会で自民党の安倍晋三総裁に直接ぶつけた、ゼネコン業界団体・日本建設業連合会(日建連)への自民党と同党政資金団体・国民政治協会による巨額の政治献金の請求問題。3日のテレビ番組「報道ステーション」は、党首討論会を伝えるなかで、トップで志位氏の追及を紹介しました。

司会の古館伊知郎氏は「安倍総理に向けてとにかく質問・質問をぶつけっていくラッシュ状態の印象が強くてた党首討論」だったと発言。その冒頭に紹介したのが、志位委員長が自民党的要請文を手にして安倍首相と対決した場面でした。

『声』 年々熱中症への警戒が

強められてきている感がありますが、本当に暑さに対しても警戒せんと、肌で感じる時期になりましたね。とにかく気付けてくださいね。

そう言う、猛暑の中で迎えた参議院選挙です。今月二十一日が投票日です。二十日まで毎日朝の八時半から夜の八時まで役場二階で期日前投票もできますので、棄権せずには是非お出かけ下さいね。マスコミの論調は衆参のねじれの解消云々が争点と言わんばかりの報道ぶりですが、どこで話を聞いても出て来るのは、景気の話であり、先が見通せて安心して暮らせる懐具合の話です。と言う事は、こうした『声』にどう応えて行くのが、

問われている中身その物であります。

我が国の政権は、これまでの大半が自民党や自民党を中心とする連立政権ですから、これら政権と与党が進めて来た政治が紹介したような『声』であります。しかし、今日ここに皆さんが憂いでおられるような現象を起こしてきた張本人に他なりません。その中身は、集約すると、過去の侵略戦争の正当化であり、対米従属の政治であります。極端な大企業中心主義の政治と言う事になります。

日本共産党は、この『声』に応えるべく、これらを大元から改める事を提唱しています。

川西町議会議員
芝 和也



詩集「一枚の写真」

皆さんは今、県会議員五期目で大活躍されています。広陵町在住の今井光子さんをよく御存知だと思います。

今井さんと私が出会ったのは、私が勤めていた大和高田市の保育所に二人のお子さんが入所され

た時なので、随分長いお付き合いになりますが尊敬して先輩議員です。

その今井さんの夫である今井豊氏が詩集を出版されたと聞き、早速購入して読ませて頂きました。

(竹林館) 愛について、うつ病生き方について、うつ病との闘いの中での苦悩について、原発についてな

田原本議会議員
森 良子



どの詩もじっくり読むと意味深く、私自身の感性という泉に一石を投じられた感じがしました。そんな詩の中でも一番短い詩が私の心に波紋を広げました。紹介します。

『『人工的なもの』』人間的なものは美しい便利だ進歩だ人工的なものが世界を支配したとき凶器となる

されると聞き、早速購入して読ませて頂きました。

（竹林館） 愛について、うつ病生き方について、うつ病との闘いの中での苦悩について、原発についてな

田原本議会議員
森 良子



国保税の引き下げ

先日、ひまわりで有名な元南光町の山田兼三さん（共産党員）の話を聞く機会がありました。今の厚労省が推奨している「8020」運動は南光町から発信されたもので、80歳になつても自分の歯を20本残す運動で、歯が健康でなくては、何も食べることはで、齒が健康でなくては維持できないのでこの運動が推奨されています。

もともと、この運動は、南光町の財政が一部団体からの要求などで、ひつ迫して困難な状態にあつた中で、節約しようと、国民健康保険会計へて国民主健保会計について見直しを行い、町の歯科衛生士が訪問治療を開始。寝たきりの高齢者を訪問し歯を治療。物を

食べられるようになり、子供の歯や、住民の歯の状態を調査し、歯の状態が悪ければすぐに抜歯するのではなく、歯磨きと櫻井、明日香、樋原、斑鳩と一緒にアピールする事との有効性は明らかです。今回は「飛鳥」ナンバーは見送りとなるようですが、もっと議論を深めが必要ですね。

三宅町池田年夫

他の市町村でも国民県子保険料（税）の引き下げについても首長の姿勢にかかっているというこ

ど当地ナンバー「飛鳥」自動車のナンバープレートに「奈良」ではなく「飛鳥」を使えるようにしようと、樋原市、斑鳩町などが取組んでいるようです。田原本町にも推進協議会への参加を打診されたようであるが、町長は断られたそうです。本町には、弥生時代に奈良県内でも有数の母村的存在であった唐古・鍵遺跡があり、子ども達から年配の方まで誇りに思っています。

しかし、壬申の乱で村屋神社が大きな役割を果したり、飛鳥から斑鳩までの通り道としての太子道（筋違道）が通つてい

吉田容工
議員
田原本議会

